

## Faux pas interdit

### Les rencontres de la 17<sup>e</sup> journée

- Salins - Montluçon
- Montferrand - Curgy
- TARARE - ISSOIRE
- Quincié - Sorbiers
- Charnay - Tour AC
- Montbrison - Beaumarchais

L'INVINCIBILITE à Robert Magat sera-t-elle toujours de mise samedi soir ? La question mérite d'être posée car avec la réception d'Issoire, les Tarariens affronteront leur plus gros morceau de cette phase retour, et en vue de la montée aucun faux-pas ne sera toléré aux hommes de Gérard Chat...

Remobilisés après la défaite à La Tour les Rouges trouveront un adversaire de poids toujours en course lui aussi pour la montée. Un match au sommet donc lors duquel les Tarariens devront s'arracher pour rattraper le handicap concédé à l'aller à Fernand-Couin. En effet, il ne suffira pas de simplement l'emporter pour s'assurer le leadership de la poule en cas d'égalité en fin de saison avec Issoire, les Rouges devront refaire un goal-average de 16 points !

Insurmontable, peut-être pas. Atout de taille dans leur escarcelle, les Diables Rouges qui seront mobilisés en nombre

pour soutenir leur équipe, le « 10<sup>e</sup> homme » a déjà démontré cette saison qu'il avait un rôle ô combien important à jouer à Robert-Magat et qu'il est aussi l'un des artisans de la belle saison de l'équipe fanion...

### « Battre Issoire serait un exploit »

Les Mots de Gérard Chat sont forts et illustrent la difficulté de ce rendez-vous. Car en plus de trouver sur leur chemin un adversaire de taille, les Tarariens devront « bricoler » avec une équipe affaiblie. Morgan Lachal blessé (entorse) n'a pas encore repris les entraînements, Aurélien Combe et Xavier Bonin ont tout deux été affaiblis par une grippe cette semaine, Eric Longin s'est absenté pour raison professionnelle, et Fabien Try en déplacement au Brésil sera de retour dans la Cité du Voile juste à l'heure de l'échauffement samedi soir... Le match de préparation face à Saint-Alban/Renaison le week-end passé a logiquement dû être annulé.

Face à une telle situation, le moral du technicien local n'est pas au beau fixe : « Face à tout ça, on a un certain sentiment d'impuissance... On est pas dans nos meilleures dispositions pour recevoir une équipe comme Issoire. On s'entraîne très peu par rapport à ce que demande la compétition. Si on passe Issoire ça donnera un peu de répit, mais après il faudra passer Montferrand, puis Sa-

lins, et d'autre encore... On a un effectif trop réduit surtout à l'intérieur pour faire face à tout cela. Honnêtement, je pense que ça va être très très compliqué de gagner. Il faut s'entraîner pour gagner et à ce niveau là on est pas assez rigoureux. Il va sûrement nous manquer du fond dans le jeu et pour les rotations. On sait ce qui nous attend et ce qu'on attend de nous. On est toujours bien vivant, il n'y a qu'à espérer que cela continue. L'équipe aura énormément besoin de ses supporters. Actuellement on ne

sent pas de ferveur du côté des supporters comme on peut le sentir à Quincié où tout le village est derrière son équipe et tout cela pourra des conséquences samedi soir. On sait qu'on est meilleur avec le public derrière nous. Il n'y a plus qu'à espérer qu'il soit présent...

Le rendez-vous est donc pris samedi soir à 20 h, pour ce match au sommet du championnat qui sera, d'un côté comme de l'autre, l'un des tournants de la saison.

J. Z.

## Appel à la mobilisation... du public

Les dirigeants du club se posent des questions. Ces dernières journées, les tribunes de Robert-Magat n'étaient pas tout à fait à la fête malgré les belles prestations des Rouges. Certes, les adversaires de bas de tableau se sont succédés dans la Cité du Voile, mais à l'heure de la réception d'un prétendant à la montée, les Diables Rouges se sentiront-ils concernés ? Leur impact sur la partie est pourtant bien réelle comme l'a confié Gérard Chat : « Ça joue tout d'abord sur le moral des joueurs, qui s'entraînent la semaine et qui n'ont en tête que le match du samedi soir. Comprenez leur déception lorsque le public n'est pas présent le samedi soir. Et puis c'est aussi un soutien de taille lorsque l'on peut être en difficulté dans la partie. Avoir plusieurs centaines de personnes derrière vous dans un match ça change tout ! Nous avons besoin de sentir que les gens croient en cette équipe, ce qui n'est pas tout à fait le cas à Tarare pour l'instant... »

Les Diables Rouges sont donc attendus en masse samedi soir, à 20 h, à Robert-Magat pour le match qui sera peut-être celui de la dernière chance pour les basketteurs tarariens. Car une défaite serait irrémédiablement synonyme d'échec dans l'optique de la montée...